

研修会報告

〈仏教壮年会〉

全国仏教壮年大会に

参加して

田渕 正大

第二十二回全国仏教壮年東北大
会が「ともにいのち輝く朋友の笑
顔」を掲げて九月二日に仙台市市
民会館で開催され、宗願寺からは
辻幸夫さん、手島光一さんと私の
三人が参加してきました。



ご挨拶される専如ご門主

千三百名の讀仏偈に続いてのご
挨拶で、専如ご門主は「この大会
をご縁として、震災後の現況が各
地に伝わることで、それそれがで
きる支援活動を継続していただき
たい」と結ばれました。

三人が参加してきました。

表面的には復興が進んで、被災
者に対する想いが次第に希薄にな
つていくことを自然のことと考
えている自分の無神経さは、煩惱
の裏返しではないのかという疑念
が浮かびます。様々な気づきをい
ただけた二日間でした。

「本当に御同朋の有難さをつく
づく感じました」というご住職の
言葉は、感慨深いものでした。
その後、人工の汐見台である
「日和山」に向かい、被災体験を
されたボランティアの方々の話を
聞きました。

旧作業を続け、五月には仮堂で亡
くなった方々の合同葬儀を勤め、
報恩講は本堂で勤めることができ
たとのことでした。

「本当に御同朋の有難さをつく
づく感じました」というご住職の
言葉は、感慨深いものでした。

「ご講師のお話に感動した夜、
同室の光徳寺さんや長命寺さんか
らの参加者とゆつくり語り合えた
ことが心に残ります」

平野 正子

とても良い研修会だったので、
来年はもつと大勢で参加したい、
というのが、皆さんのが感想でした。

渡辺 芳子

彩弥と弥那との日々

井上明寿子



弥那 4ヶ月
彩弥 2才5ヶ月

編集後記



お東の女性僧侶
で、インド在住の
石井遊佳さんが、
この度「百年泥」
という作品で、第
四十九回新潮新人
賞を受賞、小説家デビューされ
ました。

凛とした風情の静かな方です。
会える時は、一緒に楽しくお酒を
飲みます。彼女が受賞を仲間に知
らせたメールが印象的でした。

昔から小説を書いていて、延々
と新人賞に応募し続けたもののな
かなかデビューの機会には恵まれ
なかった。それでも、将来必ず自
分が小説家になるということを
疑ったことは金輪際なかった、と
のこと。私が驚いた彼女の言葉を
ここに写します。

「本気で賭けるべき夢のある人
は何があろうが一生、いえ七生十
生絶対に諦めないことが肝要だと、
あらためて思います。仏さまは私
を見ていてくださったのですね。」
そんな強い意志が、彼女の思
いだつたことが意外だからです。

さて、今年は天候不順のせいで、
境内の実りがいつもと違います。
ミカンが豊作で、ギンナンが不
作。どちらも、報恩講のお斎のお
膳に登場します。楽しみですね。

妊娠中は「親になる」と思つてい
た私が、今は「親になつていく」と
いうご縁をいただいています。
このことを忘れずに日々を過ご
していきたいと思っています。

(由美子)

合掌

発行・宗願寺門信徒会
編集責任者・井上由美子

カット・大建弘子
(印刷所・阿部印刷)

三日の「特別研修会」で、私
たちは名取市・閑上地区を訪れる班
に加わり、専能寺を訪問しました。
お寺が浜から一キロ以内であった
ため、2メートル半の津波に襲わ
れたそうです。

楼門は流され、何もかも泥の中
にひっくり返った状態で、多くの
ご門徒さんが亡くなられました。
途方に暮れていた中、四月初め
には北海道の門徒ボランティアの
方々が駆けつけ、「秋の報恩講まで

「仏教婦人の生き方」と題され
たご講師のお話が今までになく素
晴らしく、熱心に聴聞することができます。
分かりやすく面白い
方々の感想です。

九月五日～六日、熱海市にて、
東京教区仏教婦人会連盟の一泊研
修会が開催されました。参加した
ご講師合群信哉師は「北関東の
親鸞さま」のご講題で、義絶した
息子善鸞や弟子たちの当時の力関
係など謎の多い部分について、お話
くださいました。

私は親鸞聖人の悲しいお心を思
いながら、聞かせていただきまし
た。

午後の大谷資料館では、足が悪
いために見学できませんでしたが、
多くの友達に会えて楽しい一日を
過ごすことができました。
(由真記)

先日は便秘で「崖の上のボニヨ」
のようなお腹になり、気を揉み、お
腹も揉み、病院の混雑に揉まれて
ようやく解消となりました。

また、ワクチンの接種では、長女
の彩弥が自分が注射を打たれるの
の彩弥が自分が注射を打たれるの
だと思い、泣きそうな顔で妹の予
防接種を見守っていました。

今では笑い話ですが、娘たちが
一生懸命生きているから自分も一
生懸命になれるのだと、改めて実
感しました。

妊娠中は「親になる」と思つてい
た私が、今は「親になつていく」と
いうご縁をいただいている。

このことを忘れずに日々を過ご
していきたいと思っています。

嘉神佐智子

仏教壮年会
第2土曜日・午後6時

編物教室
第2・第4火曜日
午前10時